

TENNIS DE TABLE

L'art du rebond

Gradignan Tennis de Table tient la forme. Installé dans sa salle couverte de Mandavit, le club est devenu une référence locale de la discipline et attire aussi des joueurs de haut niveau porteurs d'un handicap.

À deux pas du fronton de pelote, la salle de tennis de table de Mandavit offre des conditions de jeu idéales. Des tables taillées pour le haut niveau, un superbe parquet aux lames fines, et un espace de recul important pour s'adapter aux échanges techniques sans même avoir besoin de replier les tables après chaque séance. « *Un bonheur !* », de l'aveu même de Luc Desairve, président du Gradignan Tennis de Table. Cet équipement municipal est utilisé par les scolaires du lycée des Graves, mais aussi et surtout par le « GTT » et sa centaine de licenciés.

C'est le club qui entretient et renouvelle son matériel, à l'image des 350 balles usées chaque année. Et ici, tous les âges se côtoient. « *Le tennis de table est un sport universel. Il est à la portée de tous et n'est pas traumatisant pour le corps. Il peut même être vertueux pour des personnes porteuses de maladie*

« *Nous avons d'ailleurs de jeunes joueurs du Creps de Talence, issus du Centre Fédéral Handisport, qui viennent jouer chez nous régulièrement.*

comme la sclérose en plaques ou Parkinson. Il permet de réguler sa vitesse et ses déplacements », explique le dirigeant et toujours joueur. Cette facilité, Luc Desairve la défend aisément. Accidenté à moto il y a quelques années, il perd alors la motricité de son bras gauche. Pas suffisant pour lui faire quitter la petite balle blanche (ou orange). Le club va même plus loin : « *La salle est adaptée pour l'accueil des personnes handicapées en étant de plain-pied. Le seuil du bâtiment a même été récemment bétonné par la Ville pour en faciliter l'accès. Nous avons d'ailleurs de jeunes joueurs du Creps de Talence, issus du Centre Fédéral Handisport, qui viennent jouer chez nous régulièrement.* » Sept licenciés du club sont par ailleurs en situation de handicap.

UN SPORT À LA MODE

En progrès en termes d'effectifs depuis 2020, le club surfe sur la mode du « ping pong de jardin », grâce auquel de nombreux nouveaux adeptes loisirs ont trouvé le chemin des raquettes durant le confinement. Le saut vers le vénérable « GTT », créé en 1975, a ainsi été franchi pour la première fois par des dizaines de Gradignanais. « *Nous avons accueilli par le passé au sein du*

club l'ancien 16^e meilleur Français, Laurent Boudat. Et nous avons même une équipe en Nationale dans les années 1990. Nous avons une tradition de jeu. » Aujourd'hui, six équipes se répartissent entre des niveaux régionaux et départementaux. De son côté, la section loisirs permet d'accéder à des critères enflammés !

« *Avec 40% de nouveaux adhérents depuis la rentrée 2022, le club vit ce renouvellement d'intérêt avec motivation.*

Pour les plus jeunes, le « baby ping » vient de faire son apparition au club. Dès 4 ans, les enfants peuvent saisir leur première raquette et intégrer une section jeunesse dynamique, la moitié des licenciés ayant moins de 16 ans. Avec 40% de nouveaux adhérents depuis la rentrée 2022, le club vit ce renouvellement d'intérêt avec motivation. Deux chantiers sont en cours : la recherche de sponsors et une plus grande féminisation des effectifs.

📍 Salle de tennis de table
Domaine de Mandavit - rue de Branlac
05 56 75 13 41 | 06 74 98 61 85 | gradignanтт.fr